

INVITATION

Le métier d'animateur auprès des jeunes est un travail passionnant et exigeant qui nécessite une grande capacité d'adaptation aux enjeux et défis sociétaux. Accompagner les jeunes dans leur développement personnel, social et éducatif est une mission essentielle pour les professionnels de l'animation. Face aux nombreux défis auxquels les jeunes sont confrontés, les animateurs et les animatrices jouent un rôle essentiel dans leur accompagnement. La santé mentale, l'utilisation des écrans, les violences (familiales, VHSS, rixes...) et l'identité de genre sont autant de sujets complexes qui nécessitent une compréhension approfondie des enjeux liés à ces questions, afin de mettre en place des actions adaptées. De ce fait, les animateurs, les animatrices doivent être sensibilisés à ces enjeux afin de pouvoir offrir un soutien adéquat aux jeunes.

Cependant, il est également important de souligner que ces défis ne peuvent être résolus par les seuls animateurs ou les seules animatrices. Il est nécessaire d'associer l'ensemble des équipes et des conseils d'administration à ces enjeux, d'impliquer l'ensemble de la société, y compris les parents, les éducateurs et les décideurs politiques, pour créer un environnement favorable à l'émancipation des jeunes. Il est donc essentiel de continuer à réfléchir et à collaborer pour trouver des solutions durables et efficaces afin d'accompagner au mieux les jeunes dans leur parcours de vie. Nous réunissons notre réseau les 21 et 22 Novembre à Lamballe autour de ces questions.

Patrick CHENU, directeur de MJC de France introduira ces journées

le Jeudi 21 Novembre à 10h00

par une conférence

**« Marque de fabrique jeunesse, les animateur.trice.s
face aux enjeux de leur métier »**

Nous vous invitons à participer à cette conférence et au déjeuner qui suivra
à La Rabine des Portes, La Poterie 22400 Lamballe-Armor

Merci de confirmer votre participation à : secretariat@frmjcbzhpdl.org
avant le 15 Novembre

